

la eutanasia

Muchas personas a diario viven dificultades enfermedades como la del documental donde el protagonista de su historia quiso suicidarse ya que su vida no tenía sentido ,convivir todos los durante 7 años no sabe que es limpiarse solo o hacer algo por su propia cuenta es muy duro lo que cuenta y en sus ojos se ve su tristeza su dolor y lo que a soportado por esta enfermedad, esta enfermedad no solo le limita hacer cosas también le limita salir ,ya que siempre ve es el techo blanco y cuando sale al menos ve algo que cambia el cielo azul, a el le cuesta mucho aveces le cuesta hablar y depende de muchas morfina. Nadie nunca conocerá lo sentirá el dolor de los demás hasta tenerlo en él se puede ver que esto le ha afectado físicamente ,mental y que intentar acabar su vida fue la única solución que él le vio.por eso debemos agradecer que tenemos salud y ponernos en los zapatos de los demás.

2. En Colombia está legalizada la eutanacia, porque.

En **Colombia la eutanacia** está despenalizada desde 1997. Se puede aplicar, según los criterios de entonces, siempre y cuando sea una enfermedad terminal, que haya intenso dolor, que el procedimiento se solicite de manera voluntaria y que sea realizado por un especialista.

3. Estaría usted de acuerdo en realizar este procedimiento en un familiar cercano que no estuviera en condiciones dignas de continuar con su vida.

Solo si mi familiar desea eso si pero seria dificil aceptarlo y creo que es una decisión que es difícil de tomar.

4.consulte en qué países es legal la eutanacia.

junto a colombia los otros países que es legal es,holanda, Bélgica, luxemburgo, Canadá, Australia y España.

